

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling

Sprecherin SPD: Louisa Pehle

E-Mail: fickel@spd-sendling.de

München, den 19.11.23

Was hat das Grundstück Alramstraße („Sendlinger Loch“) für eine Zukunft?

Anfrage an das Kommunalreferat, die LBK und den Münchner Stadtrat:

- Was genau ist bislang geschehen, um dieses Grundstück bebauen zu lassen?
- Welche Gespräche fanden statt und gibt es angesichts der neuen Entwicklungen (Investor steht vor Gericht) aktuelle Pläne, den Erwerb des Grundstücks erneut zu prüfen?
- Gibt es Pläne von Seiten der Verwaltung, was bei einer längeren Nicht-Bebauung unternommen werden kann?

Begründung:

Uns reicht es! Nicht nur der Sendlinger Bezirksausschuss ist genervt von der Thematik – nahezu jeder Sendlinger und jede Sendlinger sind von dieser Baulücke betroffen. Nicht nur, dass hier wertvoller Wohnraum verloren geht, auch die Baustelleneinrichtung (Müll, kein Zugang zum „REWE-Park“, schlechte Beleuchtung des Gehwegs) stört.

Ebenso steht der Bauträger wohl vor Gericht – was für massive Unsicherheit im Viertel sorgt (siehe <https://www.abendzeitung-muenchen.de/muenchen/neuer-wirbel-um-das-sendlinger-loch-bautraeger-steht-in-muenchen-vor-gericht-es-geht-um-millionen-art-936944>, 29.10.2023).

Deswegen muss sich nun die Stadtverwaltung, sowie der Münchner Stadtrat dieser Thematik widmen und ein geeignetes Verfahren für die Zukunft vorschlagen.

Initiative:

Philip Fickel | 81371 München

E-Mail: fickel@spd-sendling.de



... gut für Sendling !